



Passion

engagés - courageux - audacieux - atypiques

Nous travaillons et menons nos projets avec passion au service de l'ensemble de nos clients et sociétaires, depuis plus d'un siècle. L'amour de notre métier se transmet au quotidien au sein de nos équipes, engagées et fières d'appartenir à notre groupe mutualiste.

Cette passion nous anime et nous donne le courage de prendre des décisions, de faire des choix ambitieux et audacieux, de les expliquer à nos interlocuteurs. Elle guide nos exigences et donne tous les jours du sens à ce que nous faisons, elle est la source de notre énergie inaltérable à satisfaire entièrement les attentes des différentes parties prenantes qui nous font confiance.



Exemplarité

justes - respectueux - dignes de confiance

Nous nous employons chaque jour à adopter des comportements exemplaires et intègres, en respectant scrupuleusement un code de conduite exigeant, partagé par l'ensemble de nos collaborateurs. Chaque jour, nous faisons ce que nous disons et nous disons ce que nous faisons, par souci de cohérence et de transparence. Nous respectons la parole donnée et nos engagements. Nous sommes en effet persuadés que de l'exemplarité naissent le respect et la confiance. C'est ainsi que nous atteignons l'excellence.



Professionnalisme

à l'écoute - ouverts - experts - accessibles

Nous sommes déterminés à produire un travail de qualité, reposant sur un savoir-faire, des compétences et une expertise reconnue dans nos différentes activités, que ce soit en assurance vie, en assurance non vie, en réassurance ou en gestion d'actifs.

Nous nous efforçons de les développer et de les transmettre quotidiennement au sein de nos équipes, pour progresser et servir la société : nous répondons aux attentes des sociétaires et clients qui comptent sur nous avec engagement, constance et sérénité.



Solidarité

collectifs - proches - humains

Nous portons haut les obligations morales de notre ADN mutualiste, au premier rang desquelles se trouve la solidarité. Pour nous, elle fonde le collectif humain et dépasse l'individu. Être solidaire, c'est être « avec », rencontrer, accompagner et partager. Au quotidien, nous servons l'intérêt collectif, au sein de nos équipes et avec nos clients et sociétaires. Nous développons une relation de confiance et de convivialité, dans un respect mutuel, en nous rendant disponibles pour chacun. Nous sommes conscients que notre humanité et notre proximité sont nos plus belles forces.



*Notre éthique, nos exigences PEPS :
notre énergie, notre entrain, ce qui nous fait vivre*

